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Einwohneranfrage 

Herr W. 
99817 Eisenach 

 

Betreff 

 

Einwohneranfrage - Multifunktionshalle O1 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Meine Einwohneranfrage vom 14.01.2024 zum obigen Thema wurde von der Frau 
Oberbürgermeisterin nur in Teilen, sehr vage aufgenommen und eine Frage blieb völlig 
unbeantwortet. Frage 3 aus der Anfrage vom 14.01.2014 nach den für die Stadt und dem 
Steuerzahler anfallenden Kosten für den Unterhalt und die Betriebskosten der 
Multifunktionshalle nach Inbetriebnahme. 
 
Ich gehe von meinem Verschulden aus, dass ich nicht klar und deutlich gemacht habe, woran 
Interesse auf Information besteht, daher stelle ich nochmals eine Einwohneranfrage zur 
Multifunktionsarena. 
 
Sachverhalt zu 1. 
 
Trotz fehlendem Betreibermodell muss doch eine Kalkulation vorliegen, wie der Unterhalt, der 
Erhalt und die Betriebskosten der Multifunktionshalle nach Inbetriebnahme den Haushalt der 
Stadt Eisenach belasten oder muss der Bürger davon ausgehen, dass es hierzu noch keine 
Kalkulation bzw. Studie oder Analyse vorliegt. 
 
Sachverhalt zu 2. 
 
Laut meinen Informationen wird diese Halle mit einem Fassungsvermögen von 4000 Besuchern 
gebaut. Aber aus keinem Bericht in den Medien geht hervor, dass der Multifunktionshalle ein 
entsprechender Parkplatz inkludiert ist. 
 
II. Fragestellung 
 
1. Ich hätte gerne gewusst, von welcher Größenordnung in Euro damit der Stadthaushalt 

betroffen ist. 
 

2. Gehe ich richtig in der Annahme, dass die Gäste der Multifunktionshalle und deren 
parkenden Fahrzeugen den Anrainern zugemutet wird? 
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